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Résumé:

La mise sur le marché d’un médicament est une opération délicate lors-
qu’elle a pour cadre le marché. La réglementation en la matiére est le fruit
d’une recherche d’équilibre entre d’une part, la protection du public et le
désir de promouvoir une distribution exempte de risque pour le consomma-
teur, et d’autre part, le souci de préserver les intéréts légitimes des industries
pharmaceutiques.

La législation est destinée a protéger le consommateur de médicament.
Qu’en est- il présentement dans la mise sur le marché du médicament? Le
droit de la consommation est-il adapté a I’activité pharmaceutique? Cette
derniére apparait comme 1’objet d’une réglementation trés poussée, mais
parfois inadéquate. C’est ce que nous allons examiner en envisageant les
régles qui lui sont applicables.

Mots clés: médicament, consommation, distribution, marché, responsabi-
lité, pharmacien, santé.
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Summary:

The marketing of a drug is a delicate operation when she framework for
the market.

The regulations are the result of a better balance between on the one hand,
the protection of the public and a desire to promote a free distribution of risk
to the consumer, and on the other hand, the desire to preserve the legitimate
interests of the pharmaceutical industry. _

The legislation is intended to protect consumers from the drug. What is
happening now in the marketing of the drug? The consumer protection law
is it suitable for the pharmaceutical business? The latter appears to be sub-
ject to a high degree of regulation, but sometimes inadequate. That is what
we will examine in considering its laws.

Keywords: drug, consumption, distribution, market, responsibility, phar-

macists, health.
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